
ISTITUTO COMPRENSIVO COMO BORGOVICO
CONSIGLIO DI ISTITUTO

VERBALE N'5

ln data 14 maggio 2013 alle ore 17.45 presso la Scuola Secondaria di primo grado "Ugo
Foscolo" si riunisce il Consiglio d'lstituto, con il seguente o.d.g.:

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;

2. Conto Consuntivo 2012;

3. Radiazione residui attivi e passivi;

4. Questionario mensa scuola secondaria;

5. Costituzione Commissione per la gara di assicurazione, libretti scolastici e acquisto pc;

6. Convenzione Revisori dei Conti;

7. Convenzione Montessori;

8. Relazione stato edificio scuola primaria Corridoni;

L Ratifica utilizzo locali scolastici;

10. Eventuali e varie.

Sono assenti i signori Lietti e Benzoni

1, Lettura e approvazione verbale seduta precedente

ll verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità, con I'astensione della
Dirigente e dei signori Sartori, Ventura, Selis e Casella, assenti alla precedente seduta -

DELIBERA N" 20.

2. Conto Consuntivo 2012

Presenzia alla seduta la DSGA sig.ra Robeda Colombini che illustra la programmazione e
le variazioni apportate nel corso dell'anno 2012. ll Consiglio d'lstituto, visti gli artt. 18, 29,
58 e 60 del Decreto lnterministeriale 1l2l2OO1 n.44; vista la documentazione predisposta
Direttore SGA e la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico e del Dsga; visto il parere
favorevole della Giunta Esecutiva; visto il parere del Collegio dei Revisori dei Conti, giusta
verbale n. 2ú31A04 del 81A512013; all'unanimità, DELIBERA di approvare il Conto
Consuntivo dell'esercizio finanziario 2012 così come predisposto e contenuto nell'apposita
modulistica e secondo la relazione illustrativa del Dirigenie Scolastico e ne dispone la
pubblicazione all'Albo.

DELIBERA N" 21

3. Radiazione residui attivi e passivi

La Dsga comunica ai membri del Consiglio che si rende necessaria la radiazione dei
residui attivi e passivi riguardanti le retribuzioni del personale supplente breve del mese di
dicembre 2A12 in quanto sono state retribuite dal MEF tramite la procedura del Cedolino
Unico per un impofto di € 7.986,87 e la radiazione del residuo passivo per un ordine non
effettuato pari ad € 330,33.
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ll Consiglio approva all'unanimità - DELIBERA N'22

Viene chiesto di anticipare la trattazione dei punti 6 e 7 per fruire della presenza della
DSGA. ll Consiglio approva all'unanimità.

6. Convenzione Revisori dei Conti

Si approva all'unanimita la nuova convenzione che prevede I'inserimento anche dell' l.C.

di Cernobbio alle scuole già inserite - DELIBERA N" 23

7. Convenzione Montessori

Anche quest'anno la scuola secondaria "Montessori" utilizza la palestra della scuola di

Tavernola. Si rimanda all'unanimità la trattazione di questo punto al Consiglio d'lstituto di

giugno per acquisire le informazioni relative a giorni e modalità di utilizzo della struttura.

4. Questionario mensa scuola secondaria

ll questionario sul gradimento del servizio mensa alla scuola secondaria è stato pubblicato

sul sito della scuola. Quest'anno la valutazione del servizio mensa presso la nostra scuola
è stato parlicolarmente costante e preciso: gli insegnanti hanno monitorato i pasti

quotidianamente soprattutto nella seconda parte dell'anno e i genitori della commissione
mensa si sono dimostrati particolarmente attivi e presenti. Si sono tenute due riunioni con i

referenti dell' Aclichef per mantenere costante I'attenzione sulla qualità del servizio. Nel

complesso il giudizio relativo al servizio è stato più positivo nella sede di Tavernola sia per

quanto riguarda il gradimento delle pietanze sia rispetto al personale. Si rileva che la

varietà del rnenu ha scansione settimanale e i rientri pomeridiani sono sempre negli stessi
giorni della settimana.

5. Costituzione Commissione per la gara di assicurazione, libretti scolastici e acquisto
pc

Viene costituita una commissione unica che valuti proposte per I'assicurazione, I'acquisto

dei libretti scolastici e di postazioni informatiche per I'anno prossimo. Vengono proposti i

seguenti componenti:

Benzoni, Caldarelli, Di Felice, Marchesotti, Selis e Ventura.

La costituzione della commissione viene approvata all'unanimità - DELIBERA N" 24

8. Relazione stato edificio scuola primaria Corridohi

La situazione è abbastanza tranquilla, la relazione, firmata dal geom. Fusaro del Comune

di Como, attesta che non ci sono problemi di staticità. Ad aprile sono stati sostituiti i

pannelli delle aule. ll Comune ha stanziato i finanziamenti nel Piano Grandi Opere per il

rifacimento dei serramenti e delle facciate, ma i tempi non saranno brevi.



9. Ratifica utilizzo locali scolastici

Vengono formulate le seguenti richieste per un'aperiura fuori dall'orario scolastico delle
strutture scolastiche:

La prof.ssa Dall' Antonia chiede l'ulilizzo di un locale per una riunione organizzativa con i

genitori dei ragazzi che hanno aderito al progetto di vacanza studio in lnghilterra;

l'Associazione Shorini Kempo Lario chiede la palestra per I'anno scolastico 2013 - 14;

La Scuola Materna Raschi chiede I'apertura della scuola per la festa di consegna dei

diplomi che si terrà il 25 maggio.

ll Consiglio approva all'unanimità tutte le proposte.

l0.Eventuali e varie.

La Presidente Beftolotti chiede se sia possibile cambiare l'orario della scuola media di

Tavernola modulandolo su sei ore per cinque giorni settimanali ( 8.00 - 14.00) come già

diversi istituti hanno adottato nel Comasco. Emerge, dalla discussione, che ormai le
iscrizioni per il prossimo anno scolastico sono state fatte con I'attuale distribuzione oraria e
sarebbe troppo tardi comunicare dei cambiamenti. Si decide all'unanimità di rimandare la
trattazione dell'argomento al primo consiglio di settembre.

Sanfilippo comunica che è stata annullata la visita di istruzione al Monte Bisbino delle
classi seconde di via Sinigaglia, ma che si terrà un'uscita a Brunate per uno spettacolo di

burattini presso la bibiioteca comunaie il 4 giugno c.a.

Alle ore 20.15Ia seduta è tolta

LA SEGRETARIA
Lucia Ventura
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LA PRESIDENTE
Anna Beftolotti
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